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◆2022 年度通常総会◆ 
 

 前号でご連絡しましたが。2022年度通常総会が 6月 11日に 3年ぶりに平常的に開催さ

れました。第 1号議案から第 5号議案全て賛成多数で決議されましたが、議案についての

意見以外でも活発な質疑応答がなされました。以下主な意見を挙げます。 

 

１ Q・後見部会が作成した「後見活動事例集」を見ることができるか？ 

A・後見活動メンバーは見ることができるが、それ以外の会員には個人情報保護の観点

から開示していない。 

２ Q・2022年度事業計画の「（3）生活支援サービス事業」の「見守り」は予算化しても

いいのでは？ 品川区社会福祉協議会と組んでもいいのでは？ 

A・今後の参考としたい。 

３ Q・2022年度活動予算書の「後見事業収益」が昨年より 40万円減っているが？ 

  A・受任する件数が減る傾向にあり、付加報酬が少なくなることが予想される。 

４ Q・この 2年間、コロナで会の活動に変化はあったか？ 

  A・区長申立が減っている。行政の動きが停滞している。面談が叶わず、身上保護では

苦労している。 

５ Q・品川区の後見制度利用促進の現状は？ 

  A・区と品川区社会福祉協議会が中核機関となっていて、その下に本会を含め協議会が

設置された。中核機関及び協議会の下に、親族や福祉・医療・地域関係者により構

成されたチームがある。動き出したばかりで成果は今後に期待したい。 
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◆2022 年度 6 月度臨時理事会議事録◆ 

１ 開催日時 2022 年 6 月 11 日（土）14 時 55 分～15 時 10 分 

２ 開催場所 大井第二地域センター第 1、2 集会室 

３ 出席理事 斉藤裕二、杉谷徹夫、杉山麻里子、高原三平、馬庭俊一郎各理事 

４ オブザーバー 小川雅之監事  

５ 議事 

＜審議事項＞ 

① 理事長の選任について 

理事長に高原三平を選任することを満場一致で決議した。 

尚、理事長に事故のある時は斉藤裕二を後任とすることを決議した。 

② 理事の担当について 

理事の担当について以下の通り選任することを満場一致で決議した。 

事務局：（事務局長）髙原三平、杉谷徹夫、馬庭俊一郎 

後見部会：（部会長）齊藤裕二、杉山麻里子 

研修・相談部会：（部会長）杉谷徹夫 

＜今後の予定＞ 

  ・6 月度理事会 6 月 20 日（月）15 時 00 分～ 社協ボランティア活動室   （記 高原三平） 

 

◆2022 年度 6 月度理事会議事録◆ 

１ 開催日時 2022 年 6 月 20 日（月）15 時 00 分～17 時 00 分 

２ 開催場所 品川区社会福祉協議会ボランティア活動室 1003 号 

３ 出席理事 斉藤裕二、杉谷徹夫、杉山麻里子、髙原三平、馬庭俊一郎各理事 

４ オブザーバー 小川雅之監事  

（議事に先立ち出席者より抱負が述べられた） 

５議事 

＜審議事項＞ 

①  33 号正担当者について決議した。 

後見担当者選任について、入会後の後見活動の経験値だけで判断するのでなく、候補者本人の気

持ち、生活環境を考慮して、新人の登用もありうるとの見解を確認した。そのための方策として、

訪問同行を依頼するなど OJT を考慮することとした。 
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＜協議事項＞ 

① 理事会・部会長連絡会運営について協議し以下の通りとした。 

  理事会の開催は、原則として毎月第 3 月曜日 15 時からとする。月曜日が祭日の場合は、次の日

（火曜日）同時刻とする。（8 月はお休みとする） 

部会長連絡会は、７，8 月は第 2 月曜日 10 時からとするが、9 月以降は理事会に含ませること

を視野にこの 2 か月で検討する。 

② 理事長名義変更に伴う事務について協議した。 

③ 7 月度の監督人・後見人等連絡会について協議した。 

④ 中長期行事予定について協議した。 

＜報告・連絡事項＞ 

① コロナ対策について別添資料により、現状対策を継続する旨報告があった。（高原） 

② 2022 年度通常総会について報告があった。（高原） 

③ 会員動向について報告があった。（高原） 

（入会者）五十嵐裕之 

(退会者) 篠原ミチ子、金子裕子、小松統、内田孝太郎、森本恵子（2023.3.31 付） 

④ 「成魂の碑」合同納骨について連絡があった。（斉藤） 

日時は 7 月 15 日（金）11 時より。本会は 42.47 号の 2 柱を予定。 

⑤ 事務局・部会委員について別添資料により報告があった。（各部会長） 

⑥ 東京都、法務局への報告・申請について今週中を目途に実施するとの連絡があった。（高原） 

⑦ メーリングリスト改訂は、完了したとの報告があった。（杉谷） 

⑧ 社協支援員委嘱式について連絡があった。（高原） 

⑨ 業務指導委員会について、出席者については役員以外の担当者等関係者の出席を可とする方向

を継続することとした。（高原） 

＜今後の予定＞ 

   ・社協支援員セミナー 6 月 23 日（木）14 時～（6 名申込み） 

・社協支援員委嘱式 7 月 4 日（月） 

・7 月度部会長連絡会 7 月 11 日（月）10 時 00 分～ 

・監督人・後見人等連絡会 7 月 11 日（月）15 時 00 分～ 

・合同納骨 7 月 15 日    

・7 月度理事会 7 月 19 日（月）16 時 00 分～              （記 高原三平）  

 

 新型コロナウイルス感染症がかつてないスピードで拡大しています。残念ですが本会にも感染した会

員の方が何人かいます。都内では約 10人に一人が感染したとも言われていますから仕方ない事かも知

れませんが、会員の皆さま、くれぐれもご注意下さい。          （編集 事務局広報担当） 


